
 

Séance de comité du 10.01.2024 à 19h30 
 
Lieu : Chez Tim 
Présent-e-s:  Timothy Geer (TAG), Frank Rein (FRE), Caroline Bouissou (CBO), Marc-Henri Jan (MHJ), Florence Meylan (FME), Alexandre Zettler (AZE),  
Excusé(-e-s):  Daniel Bran (DBR), Sébastien Meylan (SME), 
Invité(-e-s): 
 
Note : ASAP = dès que possible 

Points Résumé Responsable, Action/délai 

1. Accueil    

2. Approbation dernier PV  PV du 13 décembre 2023 approuvé CBO, mise en ligne 

3. Adoption/additions de 
l’Ordre du Jour 

Ouverture terrain/Tir du Roy : 20 avril . Prévenir les membres de faire des 
flèches Flu-Flu 
Fermeture/Esprit d’équipe : 21 septembre. 
AG 2025 : jeudi 27 février 2025 

 

4. BasseRuche – 20 janvier Confirmer à TAG sous 4-5 jours   

5. Préparation AG 2024 a. Prise de position fusionnement SwissArchery-FAAS 

Nous sommes d’accord avec la fusion, avec une réserve sur la répartition des 

votes. En attente de la publication des documents (assemblée des délégués 

a voté contre un vote par membre). Ça ne change rien pour SwissArchery si 

on ne fusionne pas, ce qui n’est pas de la FAAS 

b. Mise à jour des statuts 

Actuellement, on a cadet, junior, adulte, avec cadet « à cheval » entre deux 

catégories SwissArchery. Adoptons les categories SwissArchery :  on aurait 

jeunesse (U11-U15), cadet (U18), junior (U21), puis adulte (U50 et 50+).  La 

licence sera obligatoire pour les moins de 18 ans. 

Ajout de 2-3 modifications de forme  

 

 

 

 

 

 

 

AZE va regarder la faisabilité comptable 
 
 
 
 



 

Cotisations : Pour les nouveaux entre 01 janvier et l’AG, on facture le prix de 

la cotisation de l’année précédente (si changement approuvé lors de l’AG 

suivante, on rembourserait/facturerait la différence). Cotisations du club à 

50% dès septembre. Pour l’adaptation des cotisations, on en parle à l’AG 

2024, pour présentation en 2025 puis mise en place 2026. 

c. Adaptation des cotis pour changements SwissArchery 

AZE prépare une présentation pour l’AG qu’il nous soumettra ces prochains 

jours 

d. Budget 

AZE a quelques précisions sur certains postes comptables, à voir avec DBR 

Note : Swisscom nous a annoncé qu’il n’hébergera plus le site web. 

Infomaniak est proposé comme nouveau hébergeur.  

e. Propositions du comité  

i. Déjà approuvé : Indemnisations, perfectionnement 

ii. Nouveaux ? rien d’autre à ce jour 

Convocation doit être envoyée le 22 janvier au plus tard. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AZE à voir avec DBR 

6. Tour de table TAG/CBU : échantillons Sportmidable seront mis dans la caisse à la salle 
Discussions sur éventuels futurs membres du comité, ajout d’un poste de 
Community Manager pour des potentiels réseaux sociaux ? 

 

7. Prochaine réunion 7 février 2024 (lieu à définir)  

 


